
Porto, Adamo: “Competenze alla Regione”

Il Presidente della Commissione anti-
mafia Claudio Fava è intervenuto nei
giorni scorsi sulla questione che ri-

guarda il Porto di Marsala, ricordando
all’assessore ai Trasporti Falcone che la
Regione, dal 2012 è in possesso di un Pro-

getto esecutivo redatto dal Genio Civile
delle Opere Pubbliche. Oggi ad intervenire
è l’ex sindaco e già deputato regionale,
Giulia Adamo: “Il progetto del Porto di
Marsala, fornito di tutti i complessi e co-
stosi studi previsti dalla legge e di tutte le

complesse autorizzazioni degli Enti inte-
ressati, approdò nel 2013 al Ministero
dell’Ambiente che avviò la procedura
della Via Vas, ultima tappa per renderlo
esecutivo e cantierabile – afferma la
Adamo -. [ ... ]         ...continua in seconda
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L'EX SINDACA MARSALESE: "BENE FAVA, FALCONE REVOCHI FUNZIONI AL COMUNE"

Rino Passalacqua: “La gente è
delusa dall'amministrazione”
Rino Passalacqua, architetto

marsalese. Consigliere co-
munale d'opposizione nel

passato quinquennio è stato asses-
sore della giunta guidata da Alberto
Di Girolamo. Consigliere, è tra-
scorso un anno dal suo insedia-
mento a Sala Delle Lapidi, forte
della sua esperienza che giudizio si
sente di esprimere sulla giunta
Grillo? “Deludente. Ma non è
un'opinione soltanto personale. Po-
trebbe essere condizionata dal fatto

che io mi colloco all'opposizione dello
schieramento politico. Basta dialogare
con la gente. La delusione che colgo in
quanti hanno votato per il centro destra
è evidente”. A proposito di dialogo di
cosa si lamentano i marsalesi? “Di
quello che definiamo il decoro urbano.
Il centro è sporco come mai in un pas-
sato recente. E' pieno di cartacce. Tom-
bini che non vengono puliti e alle
prime piogge stanno allagando le
strade. [ ... ]

...continua in seconda

IL CONSIGLIERE DELINEA IL FUTURO DEI LAVORI SUI SOTTOPASSI. E SUL PD...
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CONTINUA DALLA PRIMA /2 

[ Porto, Adamo: “Competenze alla Re-
gione” ] - L’onorevole Fava, inoltre, ha
opportunamente ricordato che l’intera
Opera è finanziata nell’Accordo di Pro-
gramma Stato Regione del 2015. Incre-
dibilmente, se non fossimo in Sicilia
dove fatti incredibili avvengono con re-
golarità, il Progetto giace al Ministero
dell’Ambiente dal 2013. Oggi l’asses-
sore Falcone si compiace di assegnare
650mila euro al Comune di Marsala per
avviare una nuova progettazione e si

compiace di un “intervento” sulla ban-
china curvilinea di 900mila euro. Che
si intende per “intervento“? Nuova pro-
gettazione di ciò che è stato progettato?
L’estrapolazione di una parte del pro-
getto  per un’immediata gara d’ap-
palto? A tal riguardo allego delle foto
per dimostrare lo stato di assoluto de-
grado in cui versa la banchina curvili-
nea". Giulia Adamo definisce le
proposte di Claudio Fava “ragionevoli
e sensate, troppo forse per gli strani

meccanismi che, da troppo tempo, af-
fliggono i nostri governi”. Poi una stoc-
cata all’assessore Falcone: “Visto che
rappresenta un partito a cui dovrebbe
stare a cuore la buona Amministra-
zione, spero voglia rileggere con atten-
zione l’interrogazione e provvedere a
destinare le competenze del procedi-
mento alla Regione revocando le fun-
zioni di Stazione appaltante al Comune
di Marsala, evidentemente incapace di
procedere autonomamente; affidare

alla RAM (rete autostrade mediterra-
nee) senza ulteriori spese l’aggiorna-
mento del progetto; intervenire presso
il Ministero dell’Ambiente affinché la
commissione tecnica Via Vas inserisca
nuovamente il progetto tra quelli della
Commissione per l’ ottenimento della
valutazione ambientale, fornendo i
chiarimenti richiesti del Ministero, a
cui il Comune di Marsala non ha mai
risposto”.

CONTINUA DALLA PRIMA /1 
[ Rino Passalacqua: “La gente è de-
lusa dall'amministrazione” ] - Non
si ha certezza della pulizia notturna
delle arterie del centro, tanto che in
mancanza di sanzioni i cittadini
hanno ricominciato a non rispettare
le sere in cui occorre lasciare libere
dalle vetture le strade dove è previsto
lo spazzamento. Nelle contrade come
risulta dal passato recente e meno, la
situazione è migliore, ma la situa-
zione della raccolta precipita nei tre
grandi quartieri popolari (Amabilina,
via Istria e Sappusi). Qui le promesse
di pulire quelle zone non sono state
rispettate. E' difficile e lo com-
prendo. Ma erano tante le aspettative
che sono state disattese, tanto che
quelle zone sono ancora più sporche
e spesso le discariche vanno a fuoco
creando anche dei problemi all'am-

biente”. Nelle ultime settimane il
consiglio comunale è stato impe-
gnato nella vicenda dei passaggi a
livello da eliminare. Lei è interve-
nuto più volte in Aula anche per-
ché lei era stato protagonista nel
passato quinquennio quando se ne
parlo per la prima volta. “Parto da
una constatazione, il ruolo dell'am-
ministrazione in queste vicende
pende tutto verso il non fare nulla.
Lo abbiamo visto alla pista ciclabile
dello Stagnone. Invece di trovare so-
luzione ad eventuali problemi di via-
bilità, non si è fatto altro che criticare
e denigrare, il risultato è quello che i
lavori per il resto della pista che do-
vrebbe collegare la zona dello Sta-
gnone ai lidi della parte sud, è fermo.
La vicenda dei passaggi a livello è
più complessa. Con le Ferrovie era-

vamo rimasti con quest'ordine di
priorità: primo intervento sul passag-
gio a livello che fiancheggia la ca-
serma dei carabinieri, poi quello di
via Lipari e infine via Grotta del
Toro. Invece ci è arrivata, non com-
prendiamo bene perché, una proposta
che prevede l'annullamento di quello
di via Mazara e l'inserimento, che io
in parte reputo sbagliato, del passag-
gio a livello di contrada Terrenove.
Capisco che il consiglio comunale ha
soltanto parere consultivo, ma io ci
posso scommettere che su questi pas-
saggi a livello non si interverrà prima
di alcuni anni. Sono tante le vulnera-
bilità presenti nei progetti a comin-
ciare dal fatto che nessuno di loro è
esecutivo. Se ne riparlerà tra qualche
anno”. Lei è stato candidato in una
lista di centro sinistra pensa che,

magari assieme ai suoi colleghi di
minoranza, potrete decidere di
aderire al Partito Democratico?
“Io parlo per me. Con i due colleghi
di minoranza c'è un ottimo rapporto.
Ma io sono un indipendente eletto
nelle fila della sinistra. Anzi visto
che mi si da l'opportunità voglio ri-
cordare ai Democratici che l'assenza
di questo ultimo anno è stata la carat-
teristica del partito. Silenzio asso-
luto. Nessuno dei due circoli ci ha
cercato per avviare un dialogo. Anzi
ho potuto notare che quando i diri-
genti del partito hanno rotto il silen-
zio, hanno dato ragione
all'amministrazione di centro destra.
Mi riferisco alla vicenda dello scorso
anno sul trasferimento dell'istituto
commerciale nei locali dell'ex tribu-
nale”.

Personale della Squadra Mobile di Trapani e ca-
rabinieri del ROS hanno arrestato un tunisino
33enne che era ricercato dal 9 gennaio 2019, in

quanto ritenuto membro di un sodalizio criminale di
matrice tunisina dedito al favoreggiamento dell’im-
migrazione clandestina dalle coste africane a quelle
siciliane.  L’uomo, con l’ausilio della Capitaneria di
Porto, è stato rintracciato a bordo di un natante a largo
delle coste di Marsala, insieme a 20 migranti conna-
zionali che sono stati trasferiti al C.P.R. di Milo. Il ri-
cercato internazionale era stato oggetto delle
investigazioni condotte dai Carabinieri ROS nell’am-
bito dell’operazione convenzionalmente denominata
“ABIAD” che aveva permesso di individuare i 15
componenti di un’organizzazione criminale che, dietro
pagamento di un corrispettivo particolarmente elevato,
organizzavano traversate di ristretti gruppi di cittadini

tunisini, alcuni dei quali gravati da provvedimenti giu-
diziari, dalle coste della Tunisia a quelle trapanesi. La
banda forniva ai migranti giunti in Italia anche sup-
porto logistico e investiva i proventi delle loro azioni
delittuose (tra cui un fiorente traffico di tabacchi la-
vorati esteri), in proprietà immobiliari e per l’acquisto
di imbarcazioni per le illecite traversate. Nel corso
delle indagini era emerso che uno degli esponenti di
vertice del sodalizio avesse svolto, mediante i social
network, attività di istigazione e apologia del terrori-
smo. La strettissima sinergia tra Polizia e Carabinieri
di Trapani ha consentito così di raggiungere questo
importantissimo risultato operativo, assicurando alla
giustizia il pericoloso catturando internazionale che,
al termine delle formalità di rito, è stato tradotto presso
la casa circondariale “Pietro Cerulli” di Trapani a di-
sposizione dell’autorità giudiziaria.

ARRESTATO MEMBRO DI BANDA CHE FAVORIVA L’IMMIGRAZIONE CLANDESTINA

Al largo di Marsala criminale
latitante sbarca con 20 tunisini
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Piero Cavasino non è
più il presidente della
commissione affari

generali. Nel corso della se-
duta consiliare di ieri, in
apertura dei lavori, l'espo-
nente del movimento Liberi
ha spiegato che per soprag-

giunti impegni professionali
non potrà più esercitare que-
st'incarico. “Vista la natura
dell'incarico e il delicato
ruolo che mi auguro di aver
svolto in maniera adeguata,
ritengo doveroso passare la
mano a qualche collega”, ha

affermato Cavasino durante
il suo intervento. Nel ringra-
ziare gli altri componenti, il
consigliere ha poi tracciato
un breve bilancio sul lavoro
portato avanti dalla commis-
sione in questi 12 mesi, so-
prattutto per quanto riguarda

la revisione di alcuni regola-
menti comunali. Nei succes-
sivi interventi, i colleghi
consiglieri hanno espresso
parole di stima e apprezza-
mento per l'operato di Piero
Cavasino alla guida della
prima commissione.

NEL CORSO DELLA SEDUTA DI IERI, IL CONSIGLIERE HA ANNUNCIATO LE PROPRIE DIMISSIONI

Cavasino lascia la presidenza della prima commissione

Si è concluso con
una condanna
per diffamazione

a mezzo stampa il pro-
cesso in cui era impu-
tato il marsalese
Gianluca Rallo. La vi-
cenda risale al giugno
del 2014: nel corso di
una discussione pub-
blicata sulla pagina
Facebook “Movimento

5 Stelle Marsala”, uti-
lizzando il nick name
“Sos Marsala”, Rallo
definì l'avvocato Giu-
seppe Gandolfo un
“politicante”, aggiun-
gendo altresì: “se poi
si dice che il nonno di
Peppe Gandolfo era un
mafioso si rischia la
denuncia … quindi di
cosa stiamo par-

lando…forse di un av-
vocato dell’antimafia
che fa minacce da ma-
fioso?”. Il giudice Lo
Verde ha ritenuto che
Gianluca Rallo abbia
offeso la reputazione
dell'avvocato Giu-
seppe Gandolfo e, alla
luce di ciò, lo ha con-
dannato a una multa di
500 € per il reato pe-

nale di diffamazione,
oltre alle spese di co-
stituzione di parte ci-
vile (1300 €).
Soddisfatto il legale di
Gandolfo, l'avvocato
Franco Messina: “Mi
sono impegnato in
questo procedimento
per tutelare un princi-
pio ben saldo e contra-
stare il fenomeno della

maleducazione dila-
gante su facebook fino
ad arrivare alla consu-
mazione del vero e
proprio reato di diffa-
mazione. Le falsità in-
credibili che sono state
dette sul conto del mio
assistito sono state
smentite una ad una, a
partire da quella ri-
guardante il nonno di

Giuseppe Gandolfo, su
cui non è stata riscon-
trata alcuna mafiosità
di sorta. Il processo è
stato molto approfon-
dito, il giudice ha vi-
sionato anche video di
riunioni da cui è poi
scaturita la sentenza.
Si tratta di una con-
danna simbolica, ma
importante”.  

LA VICENDA RISALE AL 2014 E RIGUARDA ALCUNI COMMENTI SULLA PAGINA FACEBOOK DEL MEETUP 

Diffamò l'avvocato Gandolfo, condannato ex del M5S
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Ha accettato l’aiuto dei ser-
vizi sociali del Comune di
Marsala il giovane che ha

dichiarato di essere egiziano, che,
da una settimana, stazionava nella
piazzetta Mergellina, antistante la
Scuola Pascoli, così come segna-
lato da alcune persone e in partico-
lare da una mamma che
accompagna la figlia a scuola.
“L’ho personalmente accompa-
gnato al Commissariato di Polizia
per l’identificazione e, subito dopo

avere effettuato un tampone antico-
vid, è stato preso in carico dalla Co-
munità Belvedere che ringrazio
sentitamente – afferma l’assessore
Giuseppe D’Alessandro -. Ma il
mio apprezzamento va pure esteso
alla signora Laura Schifano della
Chiesa Evangelista Pentacostale,
all’associazione Arcobaleno e a
Salvatore Inguì che, assieme,
hanno dato le prime cure al giovane
immigrato, fornendo cibi caldi e in-
dumenti”.

Giovane senzatetto accolto dai Servizi Sociali
È UN EGIZIANO CHE STAZIONAVA IN ZONA MERGELLINA. DONATI PASTI CALDI DALLE ASSOCIAZIONI

“Dopo quasi un mese dall’ini-
zio del nuovo anno scola-
stico, che ha portato sui

banchi migliaia di studenti e studentesse
marsalesi, il sistema scuola ha già mo-
strato tutte le sue inadeguatezze struttu-
rali”. La denuncia arriva dalla Rete degli
Studenti Medi di Marsala, che rivendi-
cano di aver denunciato già da tempo
“un’edilizia inadeguata ad accogliere la
comunità scolastica”. “Dopo due anni di
DaD e didattica in presenza a intermit-
tenza ci aspettavamo un rientro in aule
sicure – si legge nella nota -. Fitti passivi,
classi pollaio e poca sicurezza degli edi-
fici caratterizzano le nostre scuole da
quasi mezzo secolo e nessuna soluzione
è stata mai trovata, sperperando denaro
pubblico”. La Rete degli Studenti Medi

si sofferma in particolare sulla situazione
dell’Istituto Agrario ed Alberghiero
“Abele Damiani”, che nei giorni scorsi
ha proclamato lo stato di agitazione.
Com’è noto, in seguito a una perizia,
metà ala dell’edificio è stata considerata
inagibile. Di conseguenza, l’istituto non
può disporre di 16 aule e le classi inte-
ressate si ritrovano a effettuare le previste
attività didattiche negli spogliatoi della
palestra e nell’atrio esterno alla scuola.
“Siamo stanchi di fare lezione in queste
condizioni, il Libero Consorzio Comu-
nale di Trapani ha deciso di tutelarci
mandandoci via da questa ala della
scuola che non è antisismica, che adesso
si preoccupi di garantire il diritto allo stu-
dio a 800 studenti e studentesse collo-
cando le 16 aule in strutture adeguate” –

dichiara Francesco Lombardo, studente
del Damiani. Sotto accusa, ancora una
volta, è il Libero Consorzio: “notiamo un
certo immobilismo dal vertice provin-
ciale che danneggia la nostra istruzione.
– afferma Monica Genco, Coordinatrice
della Rete degli Studenti Medi Marsala

– Proprio per questo motivo abbiamo in-
viato la richiesta per un incontro con il
Comune e il Libero Consorzio Comu-
nale di Trapani. È necessario un inter-
vento tempestivo da parte delle
istituzioni per garantire il diritto allo stu-
dio e il diritto all’insegnamento”.

Stato di agitazione al Damiani di Marsala,
la Rete degli Studenti chiede un intervento

"L'EX PROVINCIA ORA SI PREOCCUPI DI GARANTIRCI IL DIRITTO ALLO STUDIO E AULE SICURE"

“Marsala beneficerà delle risorse del
Pnrr per riqualificare la stazione
ferroviaria. Un obiettivo, questo,

che rientra nel nostro Piano comunale di ripresa
e resilienza deliberato alcuni mesi fa, rappresen-
tando altresì il primo passo verso la realizza-
zione di quella Metropolitana di Superficie che
coinvolge più comuni trapanesi e che, dalla sta-
zione di Marsala, consente anche il collega-
mento con l’Aeroporto "Vincenzo Florio". Al
riguardo, a giorni incontrerò nuovamente il sot-

tosegretario Giancarlo Cancelleri nonchè il di-
rettore generale di Trenitalia Luigi Corradi”. È
quanto afferma il sindaco Massimo Grillo, ap-
presa la notizia. Una progettualità illustrata uf-
ficialmente al Governo Nazionale lo scorso
marzo in occasione della visita a Marsala della
vice ministra Teresa Bellanova e, successiva-
mente, nell’incontro a Roma con il sottosegre-
tario Cancelleri. Un investimento nel Pnrr di
700 milioni di euro per il Mezzogiorno d’Italia,
in cui ne rientra anche Marsala. In particolare,

come specificato dalla stessa RFI, gli interventi
nelle stazioni interesseranno il fabbricato viag-
giatori, banchine, pensiline, ambiti di accesso,
ma anche i piazzali antistanti la stazione e le
aree limitrofe. Le opere – assieme alla elimina-
zione di alcuni passaggi a livello – rientrano in
una progettualità strategica, integrandosi con il
processo di riqualificazione avviato nell’area
dell’ex deposito ferroviario già da qualche anno
anche se poi nuovamente chiuso alla pubblica
fruizione. 

Pnrr e Recovery, si rinnova la Stazione 
SI TRATTA DI UN’OPERA DI RIQUALIFICAZIONE. POSSIBILE IL COLLEGAMENTO CON LO SCALO DI BIRGI
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PER I PROGETTI DELLA NEO CITTADELLA IDEALE RE CITY MOZIA

L'iniziativa “Luci
dal Mediterraneo”
a Marsala, ha visto

mettere le basi su una cit-
tadella ideale nella zona
della Riserva dello Sta-
gnone. Il progetto, un
vero e proprio laboratorio
di cittadinanza attiva, è
stato illustrato dagli as-
sessori della Giunta Young di Grillo. "Marsala
si inserisce all’interno del dibattito internazio-
nale su futuro e sostenibilità che ha visto i 193
paesi dell’Onu sottoscrivere un protocollo per il
raggiungimento entro il 2030 di 17 macro obiet-
tivi", ha affermato il sindaco. Per la realizza-
zione di “Re City – Mozia”, l’Amministrazione
comunale si avvarrà di un autorevole Comitato

scientifico composto dal
docente di Ingegneria In-
formatica dell'Università
di Pisa Giuseppe Anastasi
(Crosslab), dal musicista e
compositore Emanuele
Chirco, da Massimo Com-
parotto (presidente OIPA
Italia), da Rossella Giglio
(direttrice del Parco Ar-

cheologico di Segesta), dal professore Antonio
Mazzola (Scienze della Terra e del Mare Unipa
e presidente Conisma), da Francesco Tufarelli
(membro della Presidenza del Consiglio dei Mi-
nistri per il Dipartimento Politiche Europee),
dal professore di Urbanistica Ignazio Vinci, da
Lorenzo Zurino (Forum Italiano dell’Export) e
dalla sociologa Giorgia Butera.

“Luci dal Mediterraneo”: si
insedia il Comitato Scientifico 

Sono tante le aziende trapa-
nesi che rientrano nella
nuova mappa delle filiere

produttive siciliane in partico-
lare nel nuovo Distretto Vino di
Sicilia che pur avendo sede a

Palermo vede ben 63 aziende su
97 provenienti dalla provincia
di Trapani tra cui si annoverano
grandi e rinomate cantine e
aziende agricole provenienti da
Marsala, Salemi, Alcamo, Pe-

trosino, Campobello di Mazara
e Santa Ninfa. La provincia di
Trapani fa la parte del leone
nella geografia dei nuovi di-
stretti produttivi riconosciuti
dalla Regione siciliana, sono in-
fatti ben tre i distretti che sorge-
ranno nel territorio trapanese e
precisamente il Distretto
Marmo di Sicilia a Custonaci, il
Distretto olio extravergine di
oliva siciliano e il Distretto olive
da tavola siciliane entrambi a
Castelvetrano. “A fine ottobre –
conclude Turano – convoche-
remo la prima consulta dei di-
stretti produttivi”.

Nel Distretto Vino di Sicilia 63 aziende
su 97 sono della provincia di Trapani
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LA CHIESA DEL PURGATORIO E IL SANTUARIO MADONNA DELLA CAVA VISITABILI ANCHE ONLINE 

La Chiesa del Purgatorio ed il Santuario della Ma-
donna della Cava sono stati scelti quest’anno tra gli
innumerevoli monumenti e beni di maggior inte-

resse del nostro patrimonio culturale da “Le vie dei Te-
sori”, uno dei più grandi Festival italiani dedicati alla
valorizzazione dei beni monumentali ed artistici delle città,
ed inseriti nel percorso turistico durante i weekend dal 12
al 26 settembre. La collaborazione fra il Lions club, con
la guida del Presidente in carica Michele Fici e del Presi-
dente di zona Sonia Bonfanti, l’associazione culturale No-

novento ed altre associazioni cittadine, ha contribuito al-
l’ottima riuscita di questa importante manifestazione che
ha visto un importante numero di presenze. Grazie ad un
progetto Lions i visitatori hanno potuto usufruire di “Easy
Vision” uno strumento, inaugurato nel 2017 dall’allora
Presidente Francesco Gandolfo e da Margherita Spanò,
che consente di rendere fruibile on line la visita di musei
e beni culturali e che, grazie al contestuale impegno di al-
cuni soci, improvvisati Ciceroni, ha reso la visita di questi
luoghi piacevole e ricca di interessanti approfondimenti.

Le Vie dei Tesori sono “interattive”
grazie a Easy Vision e al Lions Club

GRAZIE AD EFFETTI SPECIALI UNO YACHT D’EPOCA IN RISERVA CON HARRISON FORD E ANTONIO BANDERAS

Riprese nella Laguna dello Stagnone di Marsala
per il quinto capitolo della saga di Indiana Jones.
Già mesi fa si parlava di girare il nuovo film in

Provincia di Trapani. A darne l’annuncio l’App We
Love Marsala, sulla pagina Facebook. Le bellezze della
laguna marsalese sono state scelte dalla Eagle Pictures
per le riprese di alcune scene del film che uscirà nelle

sale a luglio 2022. Grazie agli effetti speciali, uno yacht
d’epoca affonderà nelle acque della Riserva. Ad inter-
pretare il ruolo dell’archeologo sarà, ancora una volta,
Harrison Ford. Nel cast anche Antonio Banderas, Boyd
Holbrook, Phoebe Waller-Bridge, Mads Mikkelsen,
Shaunette Renée Wilson. Alla regia James Mangold che
prende il posto di Steven Spielberg. 

Lo Stagnone farà da sfondo ad
alcune scene di Indiana Jones

Lunedì 18 ottobre alle ore
17.30 presso i locali del
Carpe Diem di via A. Diaz n.

2 a Marsala, si terrà l’Open Day per
il nuovo laboratorio teatrale
2021/2022 diretto dal regista e at-
tore Salvo Ciaramidaro. “Per un ri-

torno all’arte e alla normalità, è im-
portante riscoprire il linguaggio del
corpo, il rapporto con gli altri e con
se stessi, la mimica, la dizione, la
recitazione. Il successo dei labora-
tori precedenti - afferma Ciarami-
daro -. I partecipanti del corso

avranno modo di interfacciarsi con
alcune figure importanti del teatro
marsalese e avranno anche la possi-
bilità di approfondire gli elementi
essenziali sulla scenografia”. Per
info contattare i numeri
393.9799988/328.1359191.

Al Carpe Diem al via il laboratorio
teatrale diretto da Salvo Ciaramidaro
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DOMANI LA PRESENTAZIONE UFFICIALE DELLA SQUADRA AL BAGLIO ANSELMI ORE 17

Sul punto di abbandonare defi-
nitivamente il precampionato
per concentrarsi sulla ormai

imminente gara inaugurale della sta-

gione ufficiale, la Sigel Marsala ha
testato ulteriormente la condizione
sul neutro del PalaCannizzaro di Cal-
tanissetta prendendo parte ad un al-

lenamento congiunto con la Rizzotti
Design Pallavolo Sicilia Catania, for-
mazione inserita nel girone "B" di
A2. Si è valutato lo stato di forma e
provare gli assetti e i vari equilibri
del sestetto. Da questa altra uscita si
evince come la squadra abbia regi-
strato progressi nell'organizzazione
di gioco e maggiore familiarità con i
meccanismi che oggi appaiono più
oleati rispetto a poche settimane fa.
Tra i fondamentali, segni più asse-
gnati ad attacco ed alla catena di di-
fesa. Coach Delmati nel primo set e
mezzo ha varato il lancio di una for-

mazione di partenza per poi mi-
schiare le carte dal finale del secondo
set in avanti ed effettuare ampie ro-
tazioni al sestetto. Convincenti le
performance di Pistolesi, Scacchetti,
e dell'opposto Okenwa dopo essere
stata inattiva per più di un anno.
Buono l'impatto sulla partita della
nissena classe 2003 Florencia
“Floppy” Ferraro, la quale, chiamata
a prendere il posto di Scacchetti, ha
dimostrato una spiccata personalità e
sapendo distribuire a dovere il gioco.
Mentre si contano solo i giorni per il
debutto interno di domenica 10 otto-
bre contro le emiliane di Sassuolo,
domani, 6 ottobre a partire dalle ore
17 al Museo Archeologico Regionale
Lilibeo-Baglio Anselmi verrà svelata
la Sigel Marsala edizione 2021/’22.
Ingresso con Green Pass.

L
a soluzione perfetta per avere una casa
fresca in estate e calda in inverno? C’è
grazie a E4dv, azienda leader nell’instal-

lazione di impianti di produzione energetica da
fonti rinnovabili con sede a Marsala e a Milano. 
E4dv progetta, realizza ed installa impianti di
produzione di energia da fonti rinnovabili, ov-
vero impianti fotovoltaici, impianti eolici, im-
pianti solari termici, impianti termodinamici, di
co-generazione e a biomassa. Il tutto proget-
tato intorno alle esigenze dei clienti, con il sup-
porto di un team integrato di professionisti
specializzati e certificati in grado di fornire una
consulenza completa in materia energetica sia
ad aziende sia a clienti privati. 
Con la PROMO CLIMA l’azienda propone
una selezione di climatizzatori acquistabili
attraverso uno sconto in fattura.  
Inoltre, installando un impianto fotovoltaico, è

possibile godere di autosufficienza energetica
nella propria casa o azienda, approfittando del-
l'offerta in corso che E4dv propone.
Possedere un impianto fotovoltaico con si-
stema di accumulo ha numerosi vantaggi, tra
cui un risparmio reale in bolletta, la gestione in-
telligente dei consumi e l'autosufficienza ener-
getica.

Vienici a trovare in Via Istria, 4
Pal. L 1 - Marsala (Tp) 

Email info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963 

Orari di Apertura Dal Lunedì al Venerdì 
09:00 - 13:00 / 15:00 - 19:00

E4dv: la soluzione perfetta a casa
o a lavoro in estate e in inverno

In Eccellenza arriva una
sorpresa inaspettata dal
campo del Comunale di

Paceco, con l’Akragas che
viene bloccato sullo 0 a 0
dalla Dolce Onorio Marsala

che non ha mai vinto fino a
ieri una partita, nè di Coppa
Italia nè in Campionato, a
causa della grave e precaria
situazione societaria. La clas-
sifica in Eccellenza girone A

vede in testa il Canicattì, la
Nissa, e la Mazarese a 10
punti; fanalino di coda Mon-
reale, Marsala e Castelter-
mini a un solo punto.

Il Marsala Calcio ferma l’Akragas
sul campo neutro di Paceco

PUBBLIREDAZIONALE

La Sigel Marsala continua i test,
prima gara di A2 contro il Sassuolo
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Il Marsala Futsal centra
la prima di Coppa Italia

GLI AZZURRI HANNO VINTO PER 4 A 2 SUL SAN VITO

Inizia bene il
cammino in
Coppa Italia C 1

di Calcio a 5 per il
Marsala Futsal che
alla prima giornata
del girone della
prima fase del tor-
neo, centra la vitto-
ria sul campo del
San Vito lo Capo,
imponendosi 4 a 2.
Tra i migliori in
campo vi è senza
dubbio il portiere
marsalese Buffa che nell’arco della gara ha neutralizzato un calcio di rigore e ben
tre tiri liberi. Con una doppietta di Pizzo nel corso del primo tempo e le reti di Patti,
alla sua prima realizzazione con la maglia del Marsala Futsal e di Foderà nella ri-
presa, gli azzurri conquistano tre punti che gli permettono di appaiare in testa al
girone la Primavera Marsala, vittoriosa 5 a 1 sul Futsal Mazara.

Coppa Italia: buona la prima
per l’ASD Primavera Marsala

LA SQUADRA DI FIGUCCIO VINCE CONTRO IL MAZARA 5 A 1

Stop del Cam-
pionato di serie
C1 calcio a 5

per disputare la prima
giornata della fase a
gironi di Coppa Italia.
L'Asd Primavera
Marsala ha ospitato,
presso i campi della
Winner Club, l'Asd
Futsal Mazara, vin-
cendo 5 a 1. Sin dai primi minuti di gioco, è apparsa evidente la superiorità di gioco
della squadra di casa che va in rete con Bonura. Una distrazione della difesa casa-
linga concede il goal del pareggio al Mazara con Cremona. Questa situazione di
equilibrio dura ben poco perché arriva il secondo goal della Primavera che va a
segno con Scarpitta. Stessa supremazia nel secondo tempo dove vanno a segno De
Marco, Bonura, autore di una doppietta e Tchameni detto Franco. Partita giocata
con grande Fair play da entrambe le squadre. Soddisfatto mister Figuccio di questa
prestazione dei suoi giocatori. Prossimo impegno in Campionato C 1 in casa contro
il Palermo Calcio a 5. 


